
COMITE DE QUARTIER EST-LE VILLAGE

Compte-rendu de la première rencontre des habitants.

Jeudi 15 Novembre 2018

Après une présentation rapide de notre comité et de notre rôle, nous avons écouté 
les demandes des columérins de notre quartier, plus particulièrement ceux du 
Pelvoux.

La plus grande inquiétude qui ressort est la réhabilitation du quartier. 

Entre réfection et destruction, les habitants sont très inquiets car très attachés à
leur environnement. Les 135 logements doivent être refaits, et la préférence 
semble au moins pour les personnes présentes, aller vers une rénovation plutôt 
qu'une destruction, avec reconstruction, sans augmentation des loyers.

De  nombreux  habitants  ainsi  que  des  membres  du  comité  de  quartier  seront
présents lors de la réunion conduite par Mme le Maire le Mardi 11 Décembre 2018.

Des études seront mises en place pour une durée minimum de 15 à 20 mois.

*AIRES DE JEUX

Une aire de jeux est en place pour les enfants de plus de 4 ans. Les habitants
souhaitent qu'elle soit nettoyée plus souvent.

Les habitants souhaitent aussi qu'une aire de jeux soit crée pour les plus petits à
savoir les 0 à 4 ans avec un toboggan comme il y avait par le passé.

*STATIONNEMENT

Malgré une promesse de verbalisation, d'après les résidents du quartier, rien n'est
fait...pas  de  passage  de  la  police  nationale,  ou  municipale  ou  de  la  tranquillité 
publique malgré de nombreux appels.

Ils  demandent  donc  le  passage  de  la  police  municipale  et  la  verbalisation  des
contrevenants. Il reste aussi le soucis des épaves qui mettent jusqu'à 9 mois à être
enlevées alors qu'ils manquent de stationnements.



(Parking cf compte-rendu d'Alexandre).

Les habitants réclament la fermeture par un mur de l'accès qui donne sur le Parc
St  Exupery,  car  de  nombreuses  personnes  qui  travaillent  là  bas  font  preuves
d'incivisme allant jusqu'à se garer dans des endroits interdits et même dangereux
s'il y avait besoin d'appeler les secours.

*MAISON DE QUARTIER

Les habitants trouvent que la maison de quartier du Seycheron ou bien celle de la
Crabe sont trop éloignées...Il réclament donc la création d'une maison de quartier
au Pelvoux.

*ACCESSIBILITE

Tout d'abord l'accès et surtout la sortie du quartier se trouve être complexe lors
des heures  de  pointe.  Serait  il  possible  d'envisager  une  meilleure  sortie  moins
dangereuse ?

L'accessibilité pour les personnes à mobilité réduite ou bien avec les poussettes est
pointée  aussi.  En  effet  de  nombreux  trottoirs  sont  bien  trop  hauts  sur  notre
quartier et il  est difficile de prendre le bus dans ces conditions notamment en
arrivant allée de l'AGLY ou vers la Bascule.

*POUBELLES QUICK

Elles  ne  semblent  pas  vidées  alors  que  des  personnes  vivent  sur  le
parking...d'ailleurs parking où les déchets sont abandonnés malheureusement un peu
partout.

*CINEMA EN PLEIN AIR

Il est toujours vivement attendu au Pelvoux...est-ce possible ?

Apéritif offert à la fin par le comité de quartier, dans une parfaite convivialité.


